

Torrencial lluvia deja 3 fallecidos y arrastra autos en NL

▲ La fuerte precipitación ocasionada por el frente frío número 4, que azotó la noche del miércoles y madrugada del jueves a la zona metropolitana de Monterrey, provocó severas inundaciones en el municipio de Guadalupe por el desbordamiento de una represa

localizada en las laderas del Cerro de la Silla. La corriente arrastró al menos 13 vehículos hasta hacerlos chocar entre sí (en la imagen). También se reportaron afectaciones en la capital del estado y otras cuatro localidades. Foto Afp RAÚL ROBLEDO, CORRESPONSAL / P 25



LAS CORRIENTES ARRASTRARON AUTOS

Tres muertos a causa de aguaceros en Monterrey

Investigarán desbordamiento de una represa en Guadalupe

RAÚL ROBLEDO
CORRESPONSAL
MONTERREY, NL

Tres personas murieron a causa de lluvias torrenciales ocasionadas por el frente frío número 4 que azotaron la noche del miércoles la zona metropolitana de Monterrey, Nuevo León. Los aguaceros provocaron inundaciones en el municipio de Guadalupe, donde el Ejército Mexicano activó el Plan DN-III-E de ayuda a la población.

La Dirección de Protección Civil estatal informó que las localidades con mayores estragos fueron Monterrey, San Nicolás de los Garza, Apodaca, Juárez y Cadereyta. Reportó que se hallaron dos cadáveres en la capital, uno de ellos en la esquina de las avenidas Lincoln y Jaumave, y el otro debajo de un automotor ubicado en calles de la colonia Valle de Infonavit.

La tercera víctima mortal fue un varón cuyo cuerpo fue encontrado cerca de un automóvil estacionado en el cruce de las calles Colón y Guadalupe, en el municipio del mismo nombre. Autoridades señalaron que los ahora occisos presumiblemente se ahogaron luego de ser arrastrados por corrientes que formaron las precipitaciones.

Un punto crítico fue la confluencia de la avenida Leones y Rangel Frías, en Monterrey, donde algunos vehículos quedaron atascados en el agua, mientras en la avenida Gonzalitos y sus cruces con Leones y Ruíz Cortines hubo altos encharcamientos.

Los cierres viales en avenidas y calles principales de Monterrey y San Nicolás de los Garza comenzaron el miércoles alrededor de las 11:30 de la noche. Una hora después, Protección Civil reportó 16 inundaciones en domicilios, 74 vehículos varados, dos árboles caídos, cinco cortocircuitos y un cable caído en esas demarcaciones.

Las tormentas ocurridas la noche del miércoles y madrugada del jueves desbordaron una represa en la colonia Nuevo México del municipio de Guadalupe, ubicada en las laderas del Cerro de la Silla.

Esto generó corrientes que arrastraron por lo menos 13 vehículos hasta hacerlos chocar entre sí en la confluencia de las calles José López Portillo y Benito Juárez, que efectivos militares acordonaron para evitar que curiosos se acercaran, pues había material peligroso como trozos de metal y cables eléctricos.

Lizbeth Rodríguez, una vecina afectada, narró que antenoche poco después de las 23 horas escuchó un estruendo y vio que una fuerte corriente bajaba por la calle arrastrando autos y camionetas.

“Sólo mirábamos el agua, no podíamos hacer nada, se desbordó la presa y se llevó los carros, fue un desastre y se taparon las alcantarillas, se llenaron de basura, y todos los carros se fueron”, relató.

Luego de que la Secretaría de la Defensa Nacional aplicó en Guadalupe en operativo DN-III-E, se

esperaba que personal de Servicios Públicos de Guadalupe retirara de la colonia México Nuevo los automotores y escombros con maquinaria.

Aunado a esta situación, los colonos de este sector también se quedaron sin servicios de agua potable y energía eléctrica.

“Estamos indagando quién hizo la represa y si se le estaba dando el cuidado y mantenimiento adecuado, y ya con el estudio nosotros podremos saber cómo remediar para que no vuelva a suceder”, dijo el alcalde de Guadalupe, Héctor García.

Con información de *ABC Noticias*

▲ Al menos 13 vehículos colisionaron ayer tras ser arrastrados por una corriente de agua en la colonia Nuevo México del municipio de Guadalupe, Nuevo León, tras las intensas lluvias. Foto tomada de la cuenta de Facebook *Trascendente Mx*



